

EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

LUNES, 31 de octubre de 1988

REVILLA, LIBERADO

Repique de campanas en Ólvega

FRANCISCO PARRA | Soria | 31 OCT 1988

Archivado en: Emiliano Revilla Secuestros terroristas Ayuntamientos Comunidades autónomas Provincia Soria Castilla y León Administración local Secuestros Administración autonómica ETA Delitos España Grupos terroristas Urbanismo Administración pública Terrorismo Justicia Sociedad

La localidad soriana de Ólvega, villa natal de Emiliano Revilla, vivió ayer una jornada de júbilo. Los rostros de sus 3.200 vecinos denotaban su satisfacción por el final feliz de una larguísima espera. Sus habitantes, que en varias ocasiones se han manifestado por las calles de la población para pedir la puesta en libertad de Revilla, se despertaban a las ocho de la mañana de ayer con un repique de campanas. Los familiares más allegados al industrial conocieron la noticia por teléfono sobre las 3.30.

Su madre, Gregoria Sanz, que el próximo 17 de noviembre cumplirá 83 años, fue despertada hora y media después para comunicarle la buena nueva. Doña Gregoria dijo a media mañana haber soñado esa misma noche que su hijo volvía a casa. Las puertas de su vivienda estuvieron abiertas a todos. El ir y venir de los vecinos para darle la enhorabuena fue constante. A través de los medios de comunicación se dirigió a su hijo, emocionada. Tanto que confundió un micrófono con un teléfono por el que quería hablar con él diciéndole: "Emiliano, me alegro muchísimo. Hay muchos vecinos que se han acercado a ver si habías venido a ólvega ya".

Con el volteo de campanas y la diana ofrecida por los gaiteros de la calle Real de Soria llegados expresamente para celebrarlo, muchos vecinos de ólvega salieron a la calle. A mediodía se ofició una misa de acción de gracias. Por la tarde, un baile público en honor del liberado remató una jornada de completa felicidad. José Manuel Tello Barrera, alcalde de la población, decía que el día que Emiliano vuelva a Ólvega será una jornada festiva.

Noticias de la familia

A media mañana llegaba a la localidad, desde Madrid, Teo Revilla, primo carnal de Emiliano, el primero en hacerlo con noticias recientes después de haber estado en el domicilio del industrial liberado. Teo Revilla comentó lo bien que le había encontrado. El presidente de la Diputación Provincial de Soria, Javier Gómez, por su parte, dijo estar esperando "estrechar muy pronto la mano de Emiliano". José María Martínez Laseca, secretario general provincial del PSCL-PSOE de Soria, felicitó a la familia por el resultado de tan larga espera. "Felicidad que es compartida por la población y por los socialistas sorianos", dijo.

El soriano Juan José Lucas, vicepresidente primero de Alianza Popular de Soria y vicepresidente de la Junta de Castilla y León, se mostró igualmente muy contento. Recordaba los contactos mantenidos con Emiliano Revilla por razones de su cargo en el Gobierno regional y confió en poder saludarle personalmente en los próximos días.